

mehr Kompetenz – mehr Menschlichkeit



mehr Kompetenz – mehr Menschlichkeit



Mittwoch, 30. Juli 2014 ab 17:00 Uhr

Eröffnung

Alterstraumatologische Station, Caritas-Krankenhaus St. Josef

Anmeldung

Bitte melden Sie sich bis 29.07.2014 im Sekretariat der Klinik für Unfallmedizin telefonisch, per E-Mail oder per Fax an.

Marion Reichl

Sekretariat der Klinik für Unfallmedizin

Caritas-Krankenhaus St. Josef Landshuter Straße 65 93053 Regensburg

Telefon 0941 782-3810 Telefax 0941 782-3815

E-Mail unfallmedizin@caritasstjosef.de

Caritas-Krankenhaus St. Josef

Kooperations- und Akademisches Lehrkrankenhaus der Universität Regensburg

Alterstraumatologische Station

Landshuter Straße 6 93053 Regensburg

Telefon Zentrale 0941 782-0

info@caritasstjosef.de www.caritasstjosef.de

Träger: Caritasverband für die Diözese Regensburg e.V.





Mittwoch, 30. Juli 2014 ab 17:00 Uhr

Einladung zur Eröffnung der alterstraumatologischen Station

Ja, ich nehme teil

Name, Vorname

mehr Kompetenz – mehr Menschlichkeit



Sehr geehrte Damen und Herren,

bewegend – dieses Motto hat sich die Klinik für Unfallmedizin am Caritas-Krankenhaus St. Josef gegeben.

Die Alterstraumatologie stellt hierbei einen unserer Schwerpunkte dar. Mit der CURA (Caritas Unfallmedizin Regensburg – Alterstraumazentrum) wurde eine Station eingerichtet, die sich speziell an den Bedürfnisse unserer Senioren im Falle eines Knochenbruchs oder anderer Verletzungen orientiert. Interdisziplinär kümmern sich Unfallchirurgen, Geriater, Pflegekräfte und Rehabilitationsspezialisten um unsere älteren Mitbürger, mit dem Ziel, sie möglichst schnell wieder zurück in ihre vertraute Umgebung zu bringen.

Wir freuen uns deshalb, als eine der ersten Kliniken Deutschlands durch die Deutsche Gesellschaft für Unfallchirurgie als Alterstraumazentrum zertifiziert worden zu sein.

Dies bedeutet für uns großen Ansporn und Motivation.

Gerne würden wir mit Ihnen zusammen die Zertifizierung zum Alterstraumazentrum DGU und die offizielle Einweihung unserer Station CURA feiern.

Wir freuen uns auf Ihr Kommen.

Herzlichst

Unterschrift

Prof. Dr. M. Nerlich



Programm

Mittwoch, 30. Juli 2014 ab 17:00 Uhr

17.00 – 17.05	Musikalische Begrüßung im Hörsaal
17.05 – 17.40	Begrüßung Dr. Joachim Ramming
	Grußworte: Caritasdirektor Dr. Roland Batz Bürgermeisterin Gertrud Maltz-Schwarzfischer Seniorenbeirat Josef Mös
17.40 – 18.00	Vorstellung des Konzepts Alterstraumatologie Dr. med. Rainer Kretschmer Dr. med. Ildiko Grell
18.00 – 18.10	Vorstellung der Zertifizierung Alterstraumatologie Prof. Dr. med. Johannes Sturm
18.10 – 18.20	Danksagung Prof. Dr. Michael Nerlich
18.20 – 18.30	Stehempfang mit Imbiss und

musikalischer Unterhaltung

Über die Station

CURA – Caritas Unfallmedizin Regensburg – Alterstraumazentrum, diesen Namen haben wir unserer neuen Station gegeben. Hier arbeiten wir mit einem neuen modernen Ansatz Hand in Hand zum Wohle unserer Senioren.

Neben operativen Therapieverfahren auf dem neuesten Stand ist es vor allem die gelebte Interdisziplinarität, die unseren Patienten hilft, schnell wieder fit zu werden. Der enge Austausch zwischen Unfallchirurgen und Geriatern, Pflegekräften und Reha-Managern, Physiound Ergotherapeuten gewährleistet eine optimale Behandlung unserer älteren Patienten nach einem Unfall mit dem Ziel, dass diese möglichst bald wieder in ihr gewohntes Umfeld zurückkehren können.

Hierbei werden unsere älteren Patienten durch unsere Geriaterin Dr. Ildiko Grell und einem unfallchirurgischen Ärzteteam betreut. Speziell geschulte Pflegekräfte unter der Leitung von Gerlinde Weigert kümmern sich täglich darum, mit modernsten Methoden unsere älteren Patienten aktiv zu halten. Eingebunden in das große soziale Netzwerk der Caritas organisieren unsere Reha-Manager des Sozialdiensts auch die weitere Versorgung nach der akutstationären Behandlung, um den Therapieerfolg anhaltend und nachhaltig zu sichern.

Denn wir wollen auch weiterhin bewegen!